

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Valle del Cauca, potencia turística](#)

▪ [Claves para cumplir impuestos semestrales](#)

📰 [Google News](#)

■ Responde a críticas

Secretario de Movilidad de Cali solicita debate de control político y anuncia acciones legales



Foto: @orozcolgustavo

CALI

Viernes 21 de Febrero, 2025

El Secretario de Movilidad de Cali, Gustavo Orozco, pidió al presidente del Concejo de la ciudad que lo cite a un debate de control político para presentar los resultados de su gestión.

Según el funcionario, es necesario que la ciudadanía conozca los avances logrados en materia de movilidad y las acciones implementadas para mejorar el orden en las calles.

Además, Orozco anunció que tomará medidas legales contra quienes difundieron señalamientos en su contra.

Aseguró que estos ataques buscan desinformar y afectar la labor de la Secretaría de Movilidad, por lo que llevará el caso ante la justicia para que los responsables presenten pruebas de sus afirmaciones.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Prohíben parrillero hombre en Cali, vea por cuánto y a partir de qué edad](#)



[Bloqueos en la Comuna 20 afectan la movilidad: conozca aquí los desvíos y evite trancones](#)



[Nueva modalidad de robo: motociclistas usan dispositivos en el zapato para pinchar llantas](#)



[¿Busca empleo en Cali? Esta es su oportunidad con más de 600 vacantes disponibles](#)

Presentación de resultados y llamado al Concejo

En su declaración, el secretario explicó que su trabajo está enfocado en ordenar la movilidad de la ciudad y garantizar la seguridad vial.

Destacó que la administración actual impulsa medidas que buscan reducir el caos en las calles, proteger a los ciudadanos y mejorar la convivencia.

Sin embargo, señaló que algunos sectores reaccionaron negativamente a estos controles, lo que generó críticas y desinformación.

Ante esto, hizo un llamado al Concejo de Cali para que le permita presentar los logros alcanzados durante el último año.

Según él, esta rendición de cuentas será clave para que la comunidad tenga información clara y transparente sobre la gestión de la Secretaría.

Para Orozco, el debate de control político es una oportunidad para demostrar con hechos lo que se ha venido haciendo en materia de movilidad.

Enfatizó que no tiene nada que ocultar y que está listo para responder cualquier inquietud sobre su labor en la administración municipal.

Acciones legales ante señalamientos

El funcionario también se refirió a las acusaciones en su contra y aseguró que estas provienen de grupos que buscan sembrar desconfianza en la ciudadanía.

Según él, estas declaraciones calumniosas no solo afectan su reputación, sino que también perjudican el trabajo de toda la Secretaría de Movilidad.

Por esta razón, anunció que presentará acciones legales para que los responsables sustenten sus afirmaciones ante la justicia.

Orozco sostuvo que es inaceptable que algunos actores políticos y sociales intenten desacreditar su gestión con información falsa.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



■ Ahora beneficiará a más habitantes de Cali

Ciclovida en Cali: qué cambia, qué se mantiene y cómo será en 2025